



## CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil de Ley: **Regulación Escolar Medioambiental**, presentada por los estudiantes del Liceo Andrés Alcázar de Tucapel, Región del Biobío.

Esta iniciativa consiste en establecer la obligación por parte del Ministerio de Educación en trabajo conjunto con el Ministerio de Medio Ambiente, el desarrollar una pauta de trabajo colaborativo Ministerial, en el cual se establezca un plan de formación medioambiental en todos los niveles educativos regulados por el Estado de Chile, a través del plan de formación medioambiental para el futuro ciudadano. Este deber ser aplicado transversalmente en las diversas unidades educativas del país, por lo que debe ingresar de una manera idónea al curriculum nacional, junto a los diversos indicadores a evaluar, además de las habilidades que deba desarrollarse en cada nivel para el proceso de enseñanza aprendizaje de los futuros ciudadanos, sea óptimo, en relación con el plan formativo en cuestión.



**FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO**  
**H. SENADOR DE LA REPUBLICA**

Valparaíso, Mayo de 2019.